

Vielfalt und Zusammenhalt gelingen nur gemeinsam



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Christine Bauer (KV Karlsruhe-Land)

Änderungsantrag zu K12

Von Zeile 330 bis 332 einfügen:

Wir setzen uns dafür ein, dass Frauen für die gleiche Arbeit den gleichen Lohn erhalten. Die Einführung eines Lohnatlas' für Baden-Württemberg ist ein erster Schritt, Transparenz über die Lohnungleichheit zwischen Männern und Frauen zu schaffen, er soll die Unterschiede in den Branchen und Regionen beleuchten. Berufe, in denen überproportional oft Frauen beschäftigt sind, sind weiterhin strukturell schlechter bezahlt als andere Branchen. Unser Ziel ist es,

Begründung

Wenn wir das Ziel erreichen wollen, dass Frauen und Männer für gleiche Arbeit gleichen Lohn erhalten, brauchen wir auf Baden-Württemberg bezogene Daten. Diese gibt es derzeit nicht. Mit der Einführung eines Lohnatlas' werden die Daten ermittelt und der Ist-Zustand kann dargestellt werden. Die Darstellung des Ist-Zustands ist der erste Schritt zur Entwicklung eines Konzepts, mit dem die Lohnungleichheit zwischen Frauen und Männern beseitigt werden kann.

Unterstützer*innen

Mareike Blümle (KV Karlsruhe-Land); Nicole Heger (KV Karlsruhe-Land); Sybille Klenzendorf (KV Karlsruhe-Land); Claudia Greulich (KV Karlsruhe-Land); Ingrid Ratajczak (KV Karlsruhe-Land); Björn Bohnenkamp (KV Karlsruhe-Land); Kay Dittner (KV Ettlingen); Silke John (KV Karlsruhe-Land); Carolin Haller (KV Karlsruhe-Land)